
寄せていただいた感想(一部)

＜文化祭＞

○各学年とも演劇が本格的で圧倒されました。子供が在学しているのは別として、9
年生のミュージカルさながらの演劇が見応えがあり大変楽しませていただきまし

た。今後も関宮学園の演劇をさらに発展、継続していっていただければと思います。

○ それぞれの学年のカラーが出ていて、とても良い文化祭だったと思います。劇も

良く考えられていて、笑いあり、涙あり、中学生にとっては難しい内容でも大事な

メッセージが感じられました。合唱もまとまりがあり、素晴らしい歌声でした。CD

に合わせるのは難しく、テンポがずれてしまったところがありましたが頑張って乗

り切れてよかったと思います。クラスの団結が1学年上がるたびに強くなっている

ようで、また来年が楽しみです。ありがとうございました。

○演劇：上の子の時から何年か観させていただいていますが、今年は最高の演劇でし

た。7年生のかけそばはシンプルながらも役者の掛け合いで情景が浮かんできて感

動しました。8年生のライフナビは等身大の葛藤をうまく表現できていて、良かっ

たです。9年生の美女と野獣は素晴らしかったです。ミュージカルの場面は大人数

のダンスが圧倒的でした。衣装も良かったです。ドレスがキレイだったし、礼服か

と思ったら学制服をそれっぽく着こなす工夫がされていて感心しました。複数の生

徒が役を掛け持ちしていて、少人数ながらもキャストは沢山いるように感じました。

また、シーンの切り替えの時には客席を使いながらスムーズに進行していたので間

延びせずにストーリーに没入することができました。中学生の演劇でこれほど演じ

られるのは、さすが関宮学園だと感心し、先生方の指導が行き届いていると感じま

した。来年も期待しています。ありがとうございました。

○今回はコロナ禍ではあるものの、観客の制限も緩和された中の開催で、ずっと吹

奏楽の演奏を聞けなかった祖父母も観る事ができました。劇はどの学年も自分の

価値と向き合うような内容構成になっており、考える機会になったのかなと思い

ました。大道具・小道具もとても頑張ったんだと思いました。

吹奏楽部の演奏も、先生不在の中演奏で9年生の力を感じました。最後の演奏、学

園全体で盛り上げて頂き嬉しかったです。歌もどの学年もよく声が出ていました。

関宮の文化祭同様に選ばれたテーマに賞を考えても良いのかと思いました。

自分たちの若い頃を思い出し、仲の良い学風に私たちも感動しました。

○孫が最後の文化祭で観に来てと言ってくれて、3年ぶりに観に行くことができまし

た。各学年の演劇では試行錯誤しながら一生懸命に練習を重ねた集大成を魅せても

らえました。なんと言ってもチームワークが凄かった。生徒さんの頑張りに脱帽で

す。今日は一日楽しませていただき本当にありがとうございました。9年生流石で

した！

○大変楽しく見させて貰いました。７年の演劇はセットがすごくリアルに出来てて感

心しました。演劇も落ち着いて演じられてて、すごい！８年は考えさせられる内容

❗で、主演のたけひとくん、圧巻です。９年はさすがです ミュージカル風で歌も自

分達で歌ってるの最高に笑わせてもらって、良かったです‼会場を舞台に使うのも

良かった。合唱は７年８年も良かった。みんなしっかり声が出てて良く練習したん

だろうなとわかりました。９年は合唱が苦手だったのに最後の今回は良く声が出て

ました！全体合唱も本当に良かったです。最後の文化祭。夫婦で観覧できて本当に

感謝です。ありがとうございました。

○今年は人数制限がなく、我が子の最後の文化祭を2人で見られて良かったです。子

供も自分の頑張りを生で見てもらえて満足そうでした。演劇、まず7年生。舞台セ

ットがまさしくお蕎麦屋さんでした！初めての演劇なのに、きちんと仕上がってお

り、後半はお話の内容にうるっときました。8年生はまさしく今の彼らにピッタリ

の題材で、見ている方もまあまあ考えさせられる内容でした。そして止まっている

演技、凄い上手でした。9年生はミュージカル風に歌ありダンスあり、舞台だけで

なく会場全体を使うなど見応えがありました。正直歌の部分は少し笑えてしまいま

したが…。吹奏楽部の演奏も途中ちょっとした演出もあり、盛り上がっていました

ね。楽しませてもらいました。各学年の合唱は人数の差もあり、どの学年がこうだ

ったとかは言えませんが、全体合唱は素晴らしかったです。本当にどの学年も限ら

れた時間の中での準備、練習などお疲れ様でした。

○毎年子ども達の演技力に驚かされます。短い準備期間、人数も少ない中で思考を凝
らして完成させた作品はどの学年も素晴らしかったです。吹奏楽部の演奏では、指

揮者なしでもみんなでしっかり合わせて、9 年生との最後の演奏の想いが伝わって
きました。恒例の先生とのパフォーマンスやダンスも良かったです。合唱では、9
年生は 3年間見てきたなかで 1番大きな声で素敵なハーモニーになっていて全力合
唱に取り組んできた成長を感じました。各学年それぞれに素敵な合唱でした。全校

合唱はそれぞれのいい所が重なってさらに素晴らしかったです。

多くの方の感想にもあるように、とても素敵な一日を過ごすことができました。「７年

の時には細かく指導してきたけれど、だんだんと手を離し、９年では生徒に任せている」

と聞き、前期課程から続く学びの成果の現れだと感じました。



寄せていただいた感想(一部)

＜学習発表会＞

○各学年とても頑張っていて見ごたえがありました。子どもは２年生はギャラリーまで使

い体育館をめいっぱい使った発表ですごかったです。5年生も普段家で話してくれてい

た授業のことが楽しく表現できていたと思います。6年生はぐっと身体も大きくたくま

しい姿での発表さすがだなぁと思いました。

○プログラムの時間より進行されていたので、私は早く来て間に合いましたが、平日とい

う事もあり、仕事を抜けてその時間しか見られていない方はちゃんと見れていたのか心

配でした。発表会の内容はコンパクトにまとまっていて良かったと思います。

○毎年の楽しみな学習発表会を、今年も見ることができて、良かったです。今年が最後の

発表会なので、とても、楽しみにしていました。役が決まってから、家でも楽しそうに

話したり、衣装を決めるのに、家から何か使えそうなものはないかと、探したりと、親

子で楽しんでいました。今日の発表も、アイデアいっぱいの演出で、だちょうクラブを

思い出すような所とか、思わず吹き出しそうになりながらも、笑いを堪えてビデオ撮影

をしていました。

○最後の合唱の並び方良いですね！子供たちは歌いにくいかもしれませんが、体育館いっ

ぱいに歌声が響いて、心にしみました。

○今年は合唱も聴くことが出来、前期課程の元気なパワーを貰えた気がして、やっぱり合

唱って素敵だなと思いました。

○コロナ禍でここ2年間は入場制限で他の学年を見ることが最後までありませんでしたが、

今年は人数制限はあったものの最初から最後まで見れて本当に良かったです。

○どの学年も、ハキハキと話しながら表現されており感動しました。最後の合唱も、一人

一人が一生懸命歌っており、涙が出そうになりました。自信に満ちあふれ、いい環境下

で学んでいることをうかがい知ることができました。緊張する場面にもかかわらず、恥

ずかしさを乗り越え、頑張った生徒のみなさんに拍手を送りたいです。先生もご指導あ

りがとうございました。

○学年毎にカラーが違い、最初から最後まで楽しめる内容でした。ラストの合唱も素晴ら

しかったです。先生方の細やかなご指導と、子どもたちの頑張りが伝わりました。あり

がとうございました。

○クイズ形式でしていたのも、子供たちが楽しくしているのを見て嬉しく思いました。

○小さい学年の発表から順に拝見しながら、これまでのわが子を思い出しました。今年前

期最終学年ですが、年々、内容も、子どもたちの様子も、学年に応じて変わってきたこ

とをふりかえってみて、大きくなったことを、あらためて実感しました。

○初めての発表会、本人も凄く緊張したようですが、親もドキドキでした。始まってみる

と、緊張を感じさせないくらいまっすぐ、大きな声が出ていて、凄く成長を感じました。

他の学年も見応えがあり、最後まで本当に楽しんで見ることができました。子供が帰宅

後、2年生のスーホの白い馬に感動した、6年の最後もウルっとした。などと、感想を聞

かせてくれました。

○最後の歌の部分、来年は全員マスクが外せるようになると良いですね。感染対策をしっ

かりしてもらって、保護者も参加させてもらって、本当にありがとうございました。

○5年生は面白くて、全員がハキハキとセリフを言っていて聞き取りやすく、そして面白

かったです！笑いを随所に取り入れており、低学年にも伝わりやすかったと感じました。

6年生は、社会での学習内容が全て凝縮されており、分かりやすく、勉強になりました。

親世代でも、「なるほど！」と感心する内容でした。タイムスリップという設定も大変

面白く、興味深く観させて頂きました。全ての時代を、あの時間で凝縮するにはとても

大変だったと思います。時代背景をしっかりと捉えた素晴らしい内容だったと思います。

久しぶりに全学年の発表を見ることが出来て、各学年の雰囲気や特色も感じる事が出来

ました。

○１年生で初めての学習発表会でしたが、楽しんで堂々と大きな声で発表出来ていて家で

も学校でもたくさん練習を頑張ってきたんだなぁと感じました。

○５年生も役について考えて、みんなで作り上げた『こし ひかり』は笑いもしっかり入

れながら作られていて楽しませてもらいました。

○全校合唱は後期課程に負けないくらいの全力合唱だったと思います。少しずつですが、

例年通りの形に戻しての開催をして頂きありがとうございました。(略)

○６年生の発表は、短時間に歴史上の重要な部分がしっかりと組み込まれており、子供達

も復習しながら演じられたのではないかと思います。衣装や小道具も凝っていてさすが

でした！

○合唱は、前期の良さがしっかり出ていました。前期の合唱はバランスがとても良いと思

います。飛び抜けてどこかのパートが大きい訳ではなく、お互いがお互いのパートを引

き立てるており、いつも感心します。

○六年生の最後のキャスト紹介が良かったので、各学年でもされたらいいなぁと思いまし

た。(略)

子どもたちの頑張りと成長が伝わったとの感想、私たちも同じ思いでした。子ども

たちのやり切ったという顔、とても素敵でした。平日の午前中開催の検討や入場規

制緩和の要望もありました。来年度は、地域の皆さんを含めて自由に来場いただけ

る学習発表会ができればと思います。


